



# Intervention - Usage des écrans - Classes de 5eme

publié le 06/06/2025

Lundi 2 et mardi 3 juin, la brigadier chef, Mme Royer, est intervenue auprès des élèves de 5emes sur le thème du bon usage des écrans.

Après le visionnage de différentes vidéos, les élèves ont pu échanger et débattre de leur utilisation des écrans. Afin de compléter cette sensibilisation, nous vous diffusons l'affiche qui vous permettra de lancer la discussion à la maison...

[affiche-enfants-ado](#) (PDF de 375.2 ko)





Emeline Magny  
Infirmière Collège Jean Moulin - Poitiers  
05-86-54-01-12